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DISCUSSIONE   CC  PUNTO 8)  ODG CC  17/02/2020  Mozione ex art. 10 Reg. CC n.112/2003 

presentata dal gruppo Bene Comune prot. 2111 del 07.01.2020  

Presidente Andreani: “Parola a Nebbiai.” 

Consigliere Nebbiai (Bene Comune): ”Con  questa mozione noi non facciamo altro che 

andare a riprendere un po’ quello che stanno facendo altri comuni non per ultimo 

Pratovecchio Stia la minoranza ha presentato una cosa simile che è stata approvata non 

all’unanimità, mi sembra che solo l’Assessore Grisolini si sia astenuto, se non sbaglio, diciamo 

di prevedere queste riprese audiovisive e diffusione in streaming dell’adunanza del consiglio, 

ci sembrava un momento giusto anche perché visto che sono ripartiti i lavori del palazzo 

comunale, visto che ci sono anche i soldi per l’impianto elettrico, ecco queste sono spese 

minimali quindi si potrebbe, come fanno altri comuni, lavoro al  comune di Arezzo da 12  anni 

ormai, ed io ce l’ho trovata questa ripresa in streaming, mi sono letto il nostro regolamento 

sulle riprese audio visive e ho visto che tutte le volte uno dovrebbe chiedere 

un’autorizzazione, quindi se fosse il comune stesso a mandare in streaming tutte le adunanze 

del consiglio comunale penso che sarebbe un qualcosa per andare incontro alle esigenze dei 

cittadini insomma, soprattutto in un momento in cui lo vediamo anche nei nostri consigli 

apparte stasera che ci sono dei residui diciamo perché c’è il consiglio straordinario della Mea 

che ci ha portato persone quindi sono rimaste qua, le ringraziamo, anche perché solitamente 

ci sono pochi spettatori,  quindi ecco anche per favorire questa partecipazione penso che sia 

importante dare un segnale impegnare questo consiglio a far si, diciamo, io non dico che ora 

che siamo….che sarebbe un problema, abbiamo scritto il prima possibile, però ovviamente 

quando torneremo presto a quello che ci dice il Vice Sindaco Caporali, alal nostra sede 

naturale, io non ci sono mai stato a fare il consigliere là, quindi non vedo l’ora  mi auguro che 

questa possa essere.” 

Consigliere Vannucci (Bibbiena Insieme):” Credo che sia una cosa condivisibile l’iniziativa 

di Bene Comune ripeto come faceva giustamente notare Nebbiai sia un modo  per avvicinare 

la cittadinanza a quella che è la realtà del comune a renderla più partecipe e più consapevole a 

quello che è l’attività che viene fatta nell’ambito dell’amministrazione comunale,della 

maggioranza della minoranza, gli scontri che comunque civili che comunque hanno sempre 

caratterizzato questa fase elettorale, sia un modo per far si che la cittadinanza partecipi in 

maniera consapevole a quello che succede all’amministrazione, penso che sia una cosa 

condivisibile e auspicabile tenuto conto che sono d’accordo con quello che diceva Giacomo in 

prospettiva di quando torneremo al Palazzo Niccolini farla giù in biblioteca sarebbe 

abbastanza complicato, sarebbero soldi buttati via probabilmente.” 

Presidente Andreani:” Risponde il Vice Sindaco caporali.” 

Vice Sindaco Caporali: “ Anche noi del gruppo di maggioranza accogliamo favorevolmente 

questa proposta che è in linea come già citato nel testo della mozione, quelli che erano i 

programmi elettorali di tutte le liste, è importante per tutti dare maggiore informazione di 

quello che sono i lavori del consiglio comunale, già stasera  appunto ringraziamo i presenti 

che ci hanno dato questa novità, siamo abituati aldilà della posizione sicuramente 

sconveniente dell’attuale consiglio comunale non abbiamo mai avuto questa platea, quindi 

contiamo quanto prima di tornare in comune, nelal nostra struttura, una mozione che ho già 
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vissuto anche in passato e  che possiamo cogliere l’occasione per l’impianto elettrico per 

predisporre la sala del consiglio, quella che sarà la sala del consiglio tecnicamente proprio per 

questo tipo di ripresa, noi come gruppo di maggioranza ci abbiamo lavorato proprio perché va 

nella nostra linea di trasparenza ed informazione, ci avevamo lavorato già nei mesi appena 

arrivati, quindi il nostro gruppo di maggioranza, abbiamo chiesto anche dei preventivi che 

però ci hanno un po’ bloccato perché i costi sono veramente abbastanza alti anche togliendo i 

vari pacchetti, perché ad Arezzo a il pacchetto completo si parla della cabina di regia, si parla 

di tante situazioni ditte specializzate questo ovviamente trattando con il nostro tecnico 

informatico, chiaro che ci anche altre situazioni altre soluzione che noi ovviamente siamo 

forse più  propensi ad apportare che può essere yuo tube live ….quindi noi siamo favorevoli 

anche a questo tecnicamente anche ….. ha un costo minore però p chiaro che il suono e 

l’immagine hanno un qualità diversa rispetto a quello che abbiamo modo di vedere nei 

consigli comunali di Arezzo tra l’altro ho visto pochi mesi fa un consiglio comunale in diretta 

streaming sembra di essere lì, chiaro che non sarà così però ci proviamo e siamo d’accordo. 

C’è bisogno di un buon sistema internet, contiamo quando  andiamo lì di avere una buona 

linea a provarci. Approviamo.” 

Consigliere Nebbiai (Bene Comune):”  Sicuramente ci sono tanti modi per avvicinare i 

cittadini, quello di stasera è stato una bella cosa, alla fine è un modo per avvicinarli, alla fine 

l’ha detto Roberto prima quando parlava del primo intervento sulla Mea per avvicinare anche 

i cittadini all’istituzione quindi il consiglio comunale e in questo vorrei ringraziare anche la 

Nuria che si è data da fare in questi giorni, ho visto che si è data da fare, non l’ha ringraziata 

nessuno la ringrazio io, perché noi di Bene Comune abbiamo un altro stile e lei lo sa, detto 

questo i modi per avvicinare i cittadini sono tanti, e anche questo è un modo insomma ormai 

tutti i comuni tutti i consigli comunali stanno andando in questa direzione quindi noi abbiamo 

avremo un palazzo nuovo un’aula di consiglio comunale adeguata mi sembrava doveroso 

chiedere anche questo.” 

Vice Sindaco Caporali:” Brevemente, poi così proprio in linea con le informazioni le 

interrogazioni riprendo un attimo la questione di San Lorenzo, questo proprio per evitare nei 

mesi avvenire delle problematiche di disinformazione, il cantiere insisterà su viale Garibaldi, 

questo è abbastanza scontato, il fatto che  sarà preso non solo domani e domani altro il 

montaggio della gru, però poi i mesi a venire, tutti i mesi per la durata del cantiere ci sarà fisso 

un cantiere in viale Garibaldi e non faremo un doppio senso alternato rimarrà il doppio senso, 

toglieremo i posti di parcheggio quindi rimarrà un cantiere fisso lì da una lunghezza di 20 

metri questo ci ha dato anche l’obbligo di spostare parte di mercato in questo periodo di 

cantiere, quindi per dare un’informazione completa, il cantiere i camion arrivano alla gru 

posizionata nei giardini di San Lorenzo  saranno scaricati prima tutte l’impalcature poi tutti i 

materiali così come saranno scaricati tutti i materiali inerti che saranno poi mandati via. 

Quindi il cantiere sarà su via Garibaldi.” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” La porzione del mercato che si deve spostare dove va 

nel piazzale?” 

Presidente Andreani:” Assessore all’associazionismo attività produttive Bronchi Daniele.” 

Assessore Bronchi:” La porzione di mercato alla fine più ridotta fortunatamente a quella che 

si prospettava invece che 6 banchi alla fine è solo 1, perché 1 ha perso la licenza l’altro aveva 
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due e ha rinunciato a una postazione, quindi di fatto uno solamente si sposta, ancora è da 

vedere per un discorso di sicurezza o si sposterà attaccato alle carceri guardando l’ingresso a  

sinistra oppure una porzione del piazzale della Resistenza, vediamo un po’, ancora siamo con i 

vigili urbani a  stabilire la cosa, ma è più semplice di quanto sembra, si pensava all’inizio a un 

montaggio e smontaggio di cantiere ma era una spesa eccessiva e inutile con dei vari problemi 

perché poi nella riorganizzazione di quest’area si è manifestata l’esigenza di lasciare lì uno 

scarrabile su cui vengono scaricati gli inerti che prima non si pensava che doveva essere 

messo, almeno così ci siamo tolti il problema perché poi un altro problema era la segnaletica a 

terra che poteva essere forviante nello smontaggio del mercoledì sera per la circolazione 

stradale perché poteva essere che smontavano la parte del cantiere, diciamo, però poi le righe 

gialle che saranno fatte per legge rimanevano e sicuramente avrebbe creato grossi problemi 

ala circolazione, però tutto sommato si risolve così spostando un solo banco o alle carceri o in 

una porzione del piazzale.” 

 Presidente Andreani:” Si mette a votazione la mozione allora favorevoli?unanime. Il Sindaco 

vuole la parola.” 

Sindaco:”  Un paio di comunicazione a tutti, prima c’erano troppe interrogazioni e me l’avete 

fatte passare di mente. Allora la prima sulla sanità ovvero abbiamo approvato in conferenza 

integrata ad Arezzo il PIS che è il Piano Integrato di Salute che riguarda la sanità territoriale, 

abbiamo in quel documento c’è riportato tutto, i vari servizi che saranno attivati nel triennio, 

speriamo che saranno attivati, perché in Casentino abbiamo fatto un lavoro intenso, abbiamo, 

non tutti i sindaci ci tengo a specificarlo perché c’è qualche Sindaco che non viene non dice 

niente non partecipa se ne sbatte quindi è bene dirlo anche registrarlo, comunque quello 

importante è che lunedì  24 alle 4.30 convocheremo, abbiamo già convocato e ci sarà 

un’assemblea, quindi se volete venire venite all’Unioni dei Comuni, con l’associazioni di 

volontariato con il comitato salute e con i sindacati perché il PIS appunto prevede anche la 

partecipazione di questi soggetti quindi se volete venire è aperto. Seconda cosa, ho 4 cose 

molto veloce, SR 70, strada della Consuma prima che venga fuori dai giornali c’è una strana 

assurda questione per cui il comune di Pelago vorrebbe vietare il traffico ai mezzi pesanti per 

Diacceto e Borselli quindi per tutta al Consuma, abbiamo avuto già un paio di riunioni una con 

l’Assessore Cecarelli regionale, l’altra con il provincia di Arezzo ed io ho manifestato la mia 

totale contrarietà e sorpresa perché Caccarelli abita in Strada in Casentino e non a Grevi in 

Chianti, quindi insomma mi sembrerebbe opportuno essere tutti dalla stessa parte contro 

questa cosa, non che Ceccarelli non lo sia lui è però ha detto che probabilmente si potrebbe 

trovare un protocollo in cui si viete il traffico solamente a chi transita ai mezzi che transitano 

per la Consuma e che non vengono in Casentino, ancora ci sto pensando da 3 settimane e lui 

sostiene che ci sia un traffico che dal porto di Ravenna fa Mandrioli  e poi la Consuma per 

arrivare a Firenze ed evitare i pedaggi, io continuo a dire che secondo me il Fabbri in 

motocicletta lo fa, ma un mezzo pesante per me non lo fa, è impossibile secondo me però 

volevo dirlo che dato verrà fuori a breve questa storia, anzi sono già usciti dei comunicati, 

ovviamente a Bibbiena  al tavolo c’è in quanto comune più grande in Casentino e non in 

quanto competenza delal strada perché i tre di competenza Pratovecchio Stia, Montemignaio e 

Castel san Niccolò, sono tutti contrari però quando hanno presentato questa specie di 

protocollo di intesa che secondo loro dovrebbero firmare questi tre e Pelago diciamo hanno 
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avuto un’apertura in questo senso cosa che secondo me è totalmente senza senso perché se 

noi si mette il passaggio autorizzato significa che le nostre aziende devono farsi autorizzare 

ogni passaggio, vuol dire mettere una persona di ogni azienda a fare a chiedere continue 

deroghe alla provincia è pazzesco, io spero che non si vada verso questa strada, che non si 

vada proprio verso nessuna strada,noi dobbiamo essere contrari punto è basta, la politica è 

questo  cioè di posizioni di scontri non è che debba essere tutto compresso istituzionale, cioè a 

volte si può anche tenere delle posizioni di scontro per provare ad ottenere dei risultai, 

secondo me non deve essere deviato il traffico di nessun tipo, non prendiamoci in giro che lì ci 

passi gente che viene da Marina di Ravenna per andare a Firenze. Terza cosa il trasporto 

pubblico locale a livello regionale, sapete che c’è un po’ di confusione da circa 9 anni perché il 

bando del 2012 ci sono stati ricorsi primo grado, secondo e terzo corte, aiutatemi avvocati, 

fino ad arrivare alla corte europea che poi è tornata indietro la sentenza, adesso siamo tornati 

al TAR dopo tutte le sentenze dei vari gradi e si sta aspettando il TAR settimana prossima che 

dovrebbe confermare la sentenza delal corte europea ovvero vinceranno i francesi, di fatto, si 

parla di un bando del 2012 di fatto 9 anni fa, e già questo secondo me è paradossale andare a 

conferire i nostri mezzi di tutta la regione in un bando di 9 anni fa, chiaramente ci saranno 

cose da rivedere, detto questo il problema qual è del nostro territorio che prevede un tempo 

uno e un tempo due, nel tempo 1 siamo costretti a mantenere tutti i servizi, si parla della 

gomma nello specificato i treni non c’entrano solo gomma, nel tempo 2 possono razionalizzare 

che cosa significa? Che vanno a togliere le linee deboli, le linee deboli quali sono? O quelli dove 

c’è la percorrenza sia in treno che in bus oppure quelle dove non c’è domanda, ovviamente noi 

siamo in questa categoria qua non c’è domanda, questo significa che il trasporto pubblico 

locale in alcune zone torna in capo ai comuni, capite bene che non verrà fatto, quale comune 

ha le forze per fare un trasporto pubblico locale nei bus, per Bibbiena in teoria non dovrebbe 

comportare niente perché la scheda del bando che era già inserita anni fa non abbiamo reti 

deboli, c’è forse una rete da rivedere, una linea che fa Bibbien a Soci Partina e Freggina e torna 

indietro, ma ecco se si trattasse solo di queste si sopperisce con poco, per altri comuni del 

Casentino determinerà la chiusura, probabilmente, di alcune linee, ecco anche questa è una 

cosa che verrà fuori dai giornali ve l’anticipo. L’ultima è uno spunto ovvero con Anci Toscana, 

per il pubblico Associazione Nazionale Comuni Italiani, stiamo portando avanti un documento 

da portare da presentare ai candidati per le prossime regionali quindi a tutti i candidati, 

destra sinistro centro, gialli rossi, qualsiasi, con una serie di richieste per i comuni e per i 

piccoli territori in generale, quindi se avete spunti su questo se me li fate avere li presento 

insieme ai miei, vi dico per ora quelli che ho detto io anche in assemblea regionale, 

principalmente l’area vasta perché secondo me l’area vasta non funziona ne per la sanità ne 

per i rifiuti ne per l’acqua tant’è che nell’acqua vogliono fare c’è già l’Ato 1 che vogliono fare 

anche il gestore unico a livello regionale secondo me è un suicidio totale dato che  Nuove 

Acque è l’unica cosa che funziona bene, l’altra cosa l’urbanistica perché la legge come sapete la 

legge 65/2014 taglia le gambe all’espansione urbanistiche per tutti i territori quindi io ho 

chiesto che venga inserita una modifica a quella legge in cui preveda la differenziazione fra 

città e piccoli territori,io sono d’accordo che a Firenze i volumi devono essere 0 si recupera e 

basta, non sono d’accordo che a Bibbiena alla Casella  strada a sinistra rimane edificabile  a 

destra no, francamente mi sembra paradossale, quindi ho chiesto questo giusto per dire le 
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cose che ho chiesto io però ecco se ci sono spunti da parte di tutti, ognuno anche per i suoi 

settori, per le sue competenze li riportiamo . Grazie scusate” 

Consigliere Vannucci (Bibbiena Insieme):”Lo sportello di prossimità, volevo farvi presente 

che parlo in questa caso da avvocato, noi non riteniamo una…..ma perché comunque sia il 

regolamento che è stato approvato secondo noi è offensivo nei confronti della categoria per 

varie ragioni, la prima perché siamo l’unica categoria che dovrebbe lavorare gratis, questo se 

certo ci sono i servizi sociali che sono stipendiati, ci sono i funzionari dell’unione dei comuni 

che sono stipendiati ci sono l’avvocati che non vengono pagati, non solo, rischiamo 

l’accaparramento nel senso che se eventualmente lo stipendio è espressamente previsto non 

possiamo in alcun modo assistere il soggetto che viene a chiede informazioni, anzi è una 

sanzione disciplinare dell’ordine qualora questo accada, quindi faccio presente a questo 

consiglio che gli avvocati del Casentino i quali avevano proposto di partecipare a questo punto 

ma senza avere rapporti con il pubblico cioè avere rapporti indiretti con il pubblico tramite i 

funzionari dell’Unione dei Comuni ci è stato detto che non era possibile e noi non abbiamo 

aderito perché ci sembrava che fosse una presa in giro dover andare a dare un servizio, 

probabilmente anche importante per la cittadinanza ma che questa ci debba creare un 

problema e non solo farlo anche gratis, sono cambiati i tempi una volta, quando ho iniziato 

nel’ 99 c’erano 7 o 8 studi legali in Casentino con 10 12 15 avvocati massimo, oggi siamo 65 

iscritti e ce ne sono una decina che aspettano di entrare, quindi al torta è sempre più ristretta 

se prima una volta era un bel vantaggio fare un avvocato oggi ti ritagli uno stipendio a fine 

mese, non voglio fare al vittima perché è la professione che mi sono scelto e mi consente di 

fare come  mi pare, questo qui è fondamentale, però farmi prendere in giro e dire far far belli 

gli altri al sole di luglio sinceramente non c’è stato bene, quindi volevo avvisarvi che gli 

avvocati del Casentino non hanno aderito a questa e stranamente in maniera unanime,perché 

tutti quanti abbiamo detto che non ci stava bene questa cosa”. 

Presidente Andreani: ”Altro? Si conclude qui il Consiglio Comunale sono le 232.15 grazie a 

tutti per la partecipazione collaborazione e gentilezza che avete manifestato nei miei 

confronti.” 

 

 

 




